



Le Faou, le 28 juin 2024,

Communiqué de presse : Soutien à Kofi Yamgnane suite aux attaques racistes dont il a été victime.

Je condamne fermement les propos racistes dont a été victime Kofi Yamgnane jeudi dernier à Paris. Maire de Saint-Coulitz de 1989 à 2001, ministre socialiste, député qui m'a précédé dans la 6ème circonscription du Finistère, je tiens à lui exprimer ma pleine solidarité.

Kofi est avant tout un militant qui se bat au quotidien pour que les valeurs de notre République soient respectées.

Aujourd'hui, un certain nombre d'individus commettent, à visage découvert et en toute impunité, des actes à caractère raciste qui mettent gravement en danger notre cohésion nationale. Cette banalisation du rejet de l'autre, parallèle à la poussée de l'extrême-droite dans notre pays, vise en particulier nos concitoyens bi-nationaux. Kofi, franco-togolais, est un symbole de la République qui accueille et qui émancipe. Il est la fierté de la Bretagne toute entière, en particulier de la Bretagne rurale qui a fait de lui un élu respecté.

Le Rassemblement national, dans la campagne des élections législatives, souhaite interdire aux bi-nationaux d'occuper des « fonctions sensibles ». Il remet notamment en cause la possibilité pour les bi-nationaux de devenir des responsables politiques, d'accéder à des fonctions gouvernementales ou de pouvoir prétendre à des

responsabilités dans le monde de l'entreprise. Ainsi, l'ancienne ministre de l'Éducation nationale, Najat Vallaud-Belkacem est, elle aussi, la cible de ces attaques.

Ces annonces constituent une menace explicite pour les françaises et les français d'origine étrangère. Elles nous rappellent le danger que représente l'extrême-droite pour les immigrés, les bi-nationaux, les minorités et, plus largement, pour l'universalisme républicain auquel nous sommes viscéralement attachés.

Socialiste et humaniste, je n'accepte pas que de tels comportements puissent prospérer. Sans relâche, nous devons nous battre collectivement pour que l'ensemble de nos compatriotes puissent vivre librement, dignement et dans la fraternité.

Contact presse : melaniethomin2024@gmail.com

Mélanie Thomin
—